

palang parkir

Deskripsi Palang Parkir:

Palang parkir ini merupakan perangkat modern dan canggih yang dirancang untuk mengatur lalu lintas kendaraan dengan efisien dan aman. Dengan berbagai fitur inovatif yang tidak umum pada palang parkir merek lain, produk ini menjadi solusi terbaik untuk mengoptimalkan pengelolaan area parkir di berbagai lokasi seperti gedung perkantoran, pusat perbelanjaan, fasilitas umum, atau area parkir komersial.

Salah satu keunggulan utama dari palang parkir ini adalah perlindungan over / low voltage, yang memastikan bahwa perangkat tetap berfungsi dengan baik dalam berbagai situasi listrik dan mengurangi risiko kerusakan akibat tegangan yang tidak stabil.

Dilengkapi dengan mesin yang halus, palang parkir ini memberikan gerakan yang lancar dan stabil saat membuka dan menutup, mengurangi suara bising dan getaran yang mengganggu.

Motor yang kuat dengan torsi besar menjadi andalan dalam mengatasi beban berat dan menjaga kinerja optimal selama penggunaan jangka panjang. Selain itu, fitur pengaturan sudut palang memungkinkan pengguna untuk menyesuaikan posisi palang sesuai kebutuhan, memberikan fleksibilitas yang tinggi dalam penggunaan.

Mode convoi menjadi pilihan yang praktis untuk mengatur lalu lintas kendaraan dalam formasi kelompok, sehingga kendaraan dapat masuk dan keluar dengan efisien, mengurangi waktu tunggu dan kemacetan.

Integrasi langsung dengan kamera LPR merupakan fitur modern yang memudahkan pengenalan plat nomor kendaraan secara otomatis, meningkatkan keamanan dan keakuratan data yang tercatat.

Mode stop menjadi lapisan perlindungan tambahan, di mana palang parkir akan berhenti secara otomatis jika mendeteksi hambatan atau kendaraan di bawah palang, menghindari potensi bahaya dan kerusakan.

Kemampuan mengatur arah pembukaan palang (L / R) memberikan fleksibilitas untuk menyesuaikan palang dengan keadaan area parkir dan kebutuhan spesifik pengguna.

Terakhir, fitur autoclose memastikan palang parkir menutup secara otomatis setelah beberapa waktu jika tidak ada kendaraan yang lewat, mengoptimalkan penggunaan energi dan meningkatkan keamanan.

Dengan kombinasi fitur-fitur unggulan ini, palang parkir ini merupakan pilihan terbaik untuk menghadirkan sistem parkir yang efisien, aman, dan cerdas dalam mengatur lalu lintas kendaraan di berbagai lokasi.